らくわだより



新型コロナウィルス感染流行が始まってから4度目の春。ようやく心からお花見を楽しむことが出来たのではないでしょうか。事業所では食堂のアクリル板が外れましたが、引き続き健康管理に努めて参ります。



2名の仲間が就職しました!!





今年の1月に物流会社に就職され たMさんの役割は社員の皆さんが 気持ちよくお仕事 できるように作 業場内の環境整備を行うことです。 毎日、荷物を運ぶボックスを所定 の位置に移動する作業があります が、荷物の増加に加え、気温が上 がるこの時期、冷凍冷蔵保存が必 要なコンテナも増えてきました。空 のコンテナでも重さがありますが、 らくわで経験した力仕事や筋トレの 効果もありス ムーズに作業ができ ています。所長をはじめ、社員の 皆さんからも声をかけてもらうのが 嬉しいと話していました。これから 気温が高くなり体調管理も大事な 仕事という、Mさんの活躍に期待し たいです。



生き物や植物のふれあいに興味があったTさんは4月1日に地元の農園に就職されました。初めての作業はビニールの穴から生えている草を引きながら大根の種を植える作業です。朝、8時過ぎでしたが、日差しが強く帽子や長袖は必需品。「これから気温が高くなるに比例して収穫作業も増えていきます。水分補給とこまめな休憩にも気をつけていきます」と指導くださる社員の方が話され、そして「とても一生懸命、誰よりも率先して動いてくれています。」とお褒めの言葉もいただきました。今後も定期的に訪問し、興味のあった仕事を長く続けられるようお手伝いしてまいります。



外部清掃がスタート



今年の3月より週1回、当会関連ビルでの清掃がスタートしました。

食堂清掃経験者Mさん、Kさんの2名がトイレ、 廊下、階段、手すり、会議室を協力しながら職 員指導のもと綺麗に仕上げています。

最初は緊張していた2人でしたが、「終了しました。 ありがとうございました!」と社員さんへ報告でき るようになり「綺麗になってとても助かっています」 と喜ばれ、満足げな表情で戻ってきます。



発行:社会福祉法人洛和福祉会 2023年4月 NO35 障がい者就労支援事業所 らくわ www.welnet.co.jp/rakuwa/



